
                                            

 

Compte rendu de la formation plénière de F3SCT du 6 fév 2025 

Lecture des déclarations des organisations syndicales FSU, UNSA, FO 

À la suite des déclarations, le Secrétaire Générale indique que la DSDEN est très attentive à la 
situation des AESH. 

La Dsden se félicite de l’appropriation de l’outil numérique pour les fiches SST par les agents, et 
déplore l’augmentation des faits de violences signalés par ses fiches. Il encourage à utiliser ce 
canal d’information pour signaler tout risque. 

Le SG signale qu’en cas de difficultés pour déposer plainte dans une gendarmerie, il faut le 
signaler à ses services qui sont en contact avec la Préfète qui souhaite prioriser les plaintes 
venant des agents de l’Education. 

 

1. Approbation des procès-verbal du 30 mai et 7 nov 

Pas de remarque, adopté à l’unanimité 

 

2. Visite 2024-2025 

La FS doit visiter des écoles sur l’agglomération du Marsan sur la problématique du bâti et des 
relations avec les autorités de tutelle. 

Un questionnaire va être envoyé au préalable à tous les agents concernés.  

Les visites dans les 4 écoles sélectionnées se dérouleront les 24 et 27 mars. 

Il est prévu, suite à ses visites de présenter un rapport et des avis en mai 2025. 

 

3. Fiche SST 

Mme Portello (assistante de prévention) fait le bilan des trois derniers mois du registre SST qui 
regroupe toutes les fiches. 

105 fiches dont 62 dans le 1er degré et 43 dans le second degré. 

Une mise à jour de l’application durant le mois de décembre associé à une baisse significative 
du nombre de fiches sur cette période, a mis en lumière toute l’utilité de l’outil informatique. 

 



Une très grande majorité des fiches concerne les Risques Psycho Sociaux.  

Sur cette période, on note un grand nombre de fiches concernant la problématique de 
l’ambiance thermique, qui montre la nécessité d’entretien et de rénovation du bâti scolaire. 

On retrouve à nouveau, des signalements relatant des situations RH : conflit avec la direction, 
manque de soutien de la hiérarchie, sentiment d’un pilotage vertical sans dialogue…. 

L’administration rectorale a recruté une psychologue du travail afin d’aider les directions 
d’établissement dans les relations avec les personnels. 

Une problématique récurrente des plots dans les salles des collèges a aussi été noté. Le Conseil 
Départemental s’est saisi du dossier et s’est engagé à effectuer les travaux nécessaires pour la 
sécurité de tous  

 

4. Réseau PAS MGEN, action 2024-2025 

5 formations accessible ont été proposé par le réseau PAS (Prévention Aide Suivi) dans le 
département à destination du 1er degré. Certaines formations vont être étendus au second 
degré. (Formation à venir sur la gestion de la voix le 26 mars) 

5. Présentation des avis 

6 avis ont été présenté en intersyndical, l’administration a deux mois pour publier sa réponse. 

 

 

 


